



3年学年だよい



能美市立根上中学校
2025.4.16
No.2



最終学年の三年生がスタートし、頑張ろう！という気持ちがたくさん伝わってきています。今この思いを大切に、充実の1年を過ごしていきましょう。

修学旅行も近づき、準備に取り組んでいます。仲間を大切に、自分を大切に、学年全員で良い修学旅行にしていきましょう。

3年生になって①



私は三年生で特に頑張りたいことは勉強です。テストも増えるので毎日少しでも勉強して、点を落とさないようにしたいです。部活では最後の大会もあるので、新しい顧問の先生と一緒に頑張りたいです。良い結果を残せるように毎日一生懸命練習に取り組みたいです。運動会や文化祭などは、中学校最後になるので3-1みんなで協力して全力で楽しみたいです。3年は修学旅行などもあるので、友達と思い切り楽しみたいです。中学校最後のクラスが3-1で良かったと思えるようなクラスにしていきたいです。



僕は3年生になって最上級生の自覚をしっかりと持って、たくさんの行事に取り組みたいと思います。そのために後輩のお手本になるような行動をとっていきたいです。クラブでは全中に出れるように頑張りたいです。そのために日々の練習を真剣に取り組み、今まで習ったことを発揮できるように頑張りたいです。クラブを通して人としてのことがしっかりできる人になりたいです。挨拶や礼儀をしっかりと身につけて、社会に出てもしっかりできるようになっていきたいです。また、一番大事なのは受験なので、家での勉強とこれからあるテストで良い点数が取れるように努力していきたいです。最終的に自分が行きたい高校に行けるようにしたいと思いました。そして、最後は3年生全員で最高の卒業式にしたいと思います。



私が3年生になって頑張りたいことは、部活を最後までやりきること、家でも勉強をすること、期間や時間を守ることです。一つ目の理由は、もう根上で部活ができるのが最後だから、後悔しないようにしたいからです。そのために練習を一生懸命して、大会に一番いい状態で出られるようになさるといいです。二つ目の理由は、家でも勉強をしないと身につかないと思ったからです。そのために机をきれいに保つていつでも使えるようにしておきたいです。三つ目の理由は、当たり前のことができるようにしたいからです。高校に行ったら遅刻をするとよくないので、今のうちに直しておかないといけないと思いました。そのためになんでも計画的に進めたいです。



私は中学校を卒業するときには、一つ一つの物事に対して集中して取り組めて、精神的に成長しているようになりたいと思いました。今までそれができなかったのに3年生になったらできるのかという疑問や不安もありますが、精一杯頑張ろうと思います。3年生になると修学旅行や文化祭など楽しいこともありますが、受験などの人生に影響する重要なものも控えているので、楽しむときは楽しんで集中するときは集中するという切り替えうまくできるように頑張りたいです。



3年生になって長かったようで短かったなと感じています。3年生では受験もあるので、より勉強に集中して取り組まないといけないと思っています。2年生の時よりも楽しみも増えました。修学旅行では中学校生活最高の思い出になるようにいっぱい楽しみたいと思っています。部活もあと少しで大会があるので、今までの2倍頑張って勝てるようにしたいです。友達とも一緒にいられるのは最後かもしれないで、今までよりも楽しんで過ごしたいです。運動会や合唱コンクールなどでは、みんなと協力し合ってよいものにできるように頑張りたいです。

